

Bahnengolfer aus vier Nationen kämpften um Weinland-Pokal

BAHNENGOLF.- Internationales Flair in der kleinen Gemeinde Seefeld-Kadolz beim 12. Internationalen Weinland-Pokalturnier.

Das internationale Turnier an dem Teilnehmer aus Deutschland, Tschechien, Slowakei und Österreich teilnahmen, zeigte wirklich gutes Bahnengolf. Leider fehlten trotz Zusage die Teams aus Holland, Ungarn und Italien.

Bei ausgezeichneten äußeren Bedingungen steigerte sich das Team des Veranstalters, ASKÖ MGV Seefeld-Kadolz unter Obmann Georg Jungmayer im Turnierverlauf und konnte in der Mannschaftswertung den ausgezeichneten dritten Platz erreichen. Bei den männlichen Kindern siegte sogar Thomas Baumgartner und

Franz Zeilinger beide aus Seefeld/Kadolz. Bei den Damen erspielten sich Stefanie Langecker und Claudia Jungmayer den vierten, bzw. fünften Platz und im Bewerb der weiblichen Senioren hatte Liselotte Schönthaler aus Leobersdorf das beste Ergebnis.

Im Beisein von LAbg. Marianne Lembacher, ASKÖ-Präsident Arnold Grabner und zahlreichen Stadt- und Gemeinderäten siegte der ASKÖ Herzogenburg und konnte den Wanderpokal in Empfang nehmen. „Leider blieb das Starterfeld weit unter unseren Erwartungen, waren 1997 noch 100 Teilnehmer am Start, kamen heuer nur 60“, zeigte sich Obmann Jungmayer etwas enttäuscht. Er freute sich aber über das große Lob der Teilnehmer betreffend Zustand der Bahn und der guten Organisation. JRH



Bereits die Kinder zeigten großes Können beim 12. Weinland-Pokalturnier. Foto: Hess

www.weinviertel

ANZEIGER

Bezirk Hollabrunn Nr. 13/99 • 27. August 99
Tel. 02574/3881-0 • Fax 02574/3881-9